

Liebe Trainerinnen und Trainer,

unsere Damen suchen zur kommenden Saison einvernehmlich mit ihren Trainern Ahmet und Daniel einen würdigen Nachfolger auf der Trainerposition. Daniel steht als Co-Trainer weiter zur Verfügung, sofern von Deiner Seite gewünscht. Er kennt die Mannschaft gut, kann durch seinen Schichtdienst aber leider nicht vollens dabei sein.

Voraussichtlich werden unsere Mädels die momentane Verbandsligasaison im unteren Tabellendrittel abschließen und dort die nächste Saison starten. Hierzu werden WIR unsere beiden Damenmannschaften zusammen legen, da verletzungs- und berufsbedingt einige Spielerinnen eine Pause einlegen. Dies wird sich zwangsläufig auch auf unser bisheriges Leistungsniveau auswirken. Entsprechend müssen WIR unsere Ambitionen und sportlichen Ziele zur kommenden Saison etwas herunter schrauben und uns und unsere Ansprüche mit Dir realistisch definieren. Sicher kommt diese Situation ein Stück weit einem Neuanfang gleich und auch die Mannschaft wird sich mit Dir neu formen müssen.

Insofern fordert dein Job etwas Geduld, die nötige Kreativität und bietet Dir die Möglichkeit den Damenhandball bei uns und Dich selbst weiter zu entwickeln. Neben der teamübergreifenden taktischen Ausrichtung, wünschen WIR uns ein Auge auf die Entwicklung der individuellen, technischen Fähigkeiten jeder einzelnen Spielerin. Den nötigen Spaß haben die Mädels immer dabei. Sie sind lernbereit, freuen sich auf deinen Input und möchten Ihre Motivation in einer fordernden Vorbereitung entfalten und ihr „Feuer“ mit Dir entfachen.

Auch WIR kämpfen gegen den gesellschaftlich- und zeitgeistbedingten Abfall des Mädchenhandballs im Jugendbereich. Teil deiner Arbeit wird außerdem das Mitwirken bis in die oberen Jugendmannschaften, sodass WIR die Voraussetzungen eines integrationsfähigen Jugendunterbaus schaffen.

Wenn du Dir die Rolle vorstellen kannst, frei bist und grundsätzlich Bock und Zeit hast, melde dich gerne. Wenn ja, würden WIR uns gerne mit dir darüber unterhalten! Sofern Weiterbildungswünsche bestehen, sind WIR hierfür ebenfalls durchaus offen. Kontaktiert uns gerne über 0176 8087 3097 oder beisel.tsm@outlook.de.

Die Turnerschaft Mühlburg ist ein traditionsreicher Handballverein im westlichen karlsruher Stadtteil Mühlburg mit einem herausragenden Zusammenhalt - auf dem Feld und auch drum rum. WIR möchten sowohl im Jugend- als auch Seniorenbereich leistungsorientierten Handball spielen, ohne die körperliche und geistige Ausbildung und die sozialen Aspekte des Teams, insbesondere den Spaß außer Acht zu lassen. Weiteres unter <https://www.tsm-handball.de/>, Instagram oder Facebook.

Sportliche Grüße 🏐



Desiree Beisel und David Zöbeley

Sportliche Leitung, Abt. Handball

<https://www.tsm-handball.de/>

Turnerschaft Mühlburg 1861 e.V.